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Comma 1) APPROVAZIONE VERBALE SEDUTA 28 AGOSTO E 4 

SETTEMBRE 2024 

 

 

Il Comitato Esecutivo, sentito il riferimento del Segretario Generale, approva il 

testo del verbale della seduta del 28 agosto. Viene rinviato l’esame del testo del 4 settembre 2024. 
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Comma 2) COMUNICAZIONI 

 

 

Si dà lettura di una nota del Dipartimento Istruzione, datata 9 settembre u.s. con la 

quale viene comunicata la parziale modifica dei membri designati dal Dipartimento per la 

composizione del Tavolo Scuola-Sport per l'Anno Scolastico 2024-2025, ovvero la conferma del 

preside della Scuola Superiore, Giacomo ESPOSITO, e l'insegnante di educazione fisica Daniele 

VALENTINI, distaccato per il progetto Studente-Atleta di alto profilo in sostituzione 

dell’insegnante Valeria CANINI.  

Nella comunicazione si richiede di comunicare i nomi dei due membri designati 

dal CONS, così da procedere in tempi celeri alla convocazione della prima riunione del suddetto 

Tavolo. 

Il Presidente invita il Comitato Esecutivo a voler confermare la composizione dei 

delegati CONS del tavolo, anche per una questione di continuità e fatta salva la conferma di 

disponibilità del Vice Presidente. 

Il Comitato Esecutivo, ascoltato il positivo riscontro del membro designato, 

accoglie la proposta e conferma la nomina dei due rappresentanti CONS al Tavolo Scuola-Sport 

nelle persone di Christian FORCELLINI (Vice Presidente CONS) e Pier Marino ROSTI 

(Commissione Tecnica). [del. 2]  

Il Segretario Generale riferisce che, a seguito della decisione del Comitato 

Esecutivo di designare Luciano Scarponi quale Coordinatore del gruppo di lavoro sugli impianti 

sportivi e della nomina di Federico Valentini, rappresentante della Segreteria di Stato allo Sport, gli 

stessi membri hanno preso appuntamento per fissare la data del primo incontro del gruppo, dopo 

SportInFiera, con l’impegno del membro Scarponi di aggiornare l’Esecutivo al riguardo. 

Il Relatore riferisce che, a seguito dell’invito a designare, per l'evento ministeriale 

previsto in Portogallo dal 7 al 10 ottobre p.v., un nominativo di un giovane delegato impegnato in 

politiche sportive al fine di partecipare a "Iniziativa per una prospettiva giovanile" a Oporto, 

martedì scorso il Referente della Segreteria di Stato allo Sport Avv. Greta COLA, avvisa che la 

delegazione governativa dovrà essere composta anche da un rappresentante del movimento sportivo 

nazionale e chiede pertanto al CONS di voler indicare il delegato, considerando di dover completare 

le iscrizioni entro il 16 settembre p.v. Il Presidente suggerisce di incaricare il Segretario Generale a 

intervenire ai lavori del 18° Conferenza dei Ministri Responsabili del Consiglio d’Europa, 

unitamente all’atleta designato Francesco SANSOVINI in rappresentanza del CONS. 

Il Comitato Esecutivo concorda e autorizza la sua partecipazione all’evento e le 

spese di pertinenza. [del. 3] 

Il Segretario Generale rende noto della corrispondenza giunta a vario titolo, che 

riguarda la Federazione Gioco Calcio e gli impianti sportivi.  

Nell’ordine comunica che la Protezione Civile ha reiterato con una nuova 

ordinanza d’interdizione (n. 8/2024 del 12 settembre) la propria precedente n. 7/2022 riguardo 

all’uso degli spogliatoi dell'impianto sportivo di Montegiardino, permettendo un accesso saltuario 

solamente al locale della centrale tecnica da parte del personale addetto alla manutenzione che 

alimenta i container-spogliatoi installati dalla FSGC per permettere l’uso del campo di calcio. 



 
 

Oggetto: 

Comitato Olimpico Nazionale Sammarinese 

______________________________ 

Seduta del Comitato Esecutivo Pagina n° 5 

 

in data  13 settembre 2024  Delibera n. 4 
 

Comma 2) COMUNICAZIONI 

 

 Il Relatore rende noto che la FSGC ha richiesto l’uso del Multieventi per 

avanzare la candidatura per ospitare il mini-torneo di qualificazione al Campionato Europeo Under 

19 di Futsal, istanza da sottoporre alla UEFA entro il 23 prossimo. A seguito del diniego della 

disponibilità della Federazione Pallacanestro a liberare la palestra nella settimana dal 21 al 26 

gennaio 2025, la FSGC si è rivolta al CONS e alla Segreteria di Stato allo Sport con la richiesta di 

intervenire e di verificare se sussista la possibilità di concedere il Multieventi. 

Il Comitato Esecutivo, considerato il carattere internazionale della 

manifestazione, invita l’Ufficio a verificare l’opportunità di poter soddisfare la richiesta della 

FSGC, consultando FSP e FSPAV per disclocare nella Palestra attigua della Casadei alcune sessioni 

di allenamento della pallacanestro, con l’accortezza di non concedere l’uso delle Sale Assemblee e 

di altri spazi accessori del Multieventi che potrebbero ospitare le Assemblee in quella settimana, 

essendo l’ultima di gennaio 2025, per il rinnovo di numerosi organismi federali nella previsione di 

concomitanza con le riunioni nel periodo interessato alle elezioni federali. 

Infine, in vista dell’organizzazione di SportInFiera, a seguito di un definitivo 

confronto interno, la FSGC ha richiesto la chiusura totale del perimetro del manto erboso affinché 

non sia in alcun modo calpestato, annunciando che il proprio stand non sarà allestito all'interno del 

terreno di gioco. La motivazione è dovuta al fine di rendere efficace il lavoro di manutenzione che 

interessa tutta l'area e interamente curata dalla sola FSGC.  

Segue un dibattito nel quale si evidenzia che SportInFiera rappresenta la vetrina 

per tutto lo sport e l’obiettivo comune è quello di mostrare al meglio tutte le attività di promozione 

federale. Pur comprendendo le considerazioni espresse, viene stabilito che, anziché lasciare il 

campo al libero utilizzo, di limitare l’uso alle sole attività federali e scolastiche. Auspica di evitare 

l’uso improprio del terreno di gioco e di garantire un utilizzo finalizzato alla promozione sportiva, 

non condividendo tuttavia l’assunto sull’onere della spesa di manutenzione sia motivo per un 

mancato o parziale utilizzo, stante l’utilità pubblica dello stadio che è di proprietà dello Stato e 

quindi in capo a tutta la collettività. 

Invita pertanto l’Ufficio a voler predisporre un riscontro in tali termini. [del. 4] 

Il Presidente informa che il 15 settembre scadono i termini per la candidatura alla 

Presidenza del CIO dove sono al momento noti i nominativi di sei uomini e una donna. Nel citarli, 

oltre al leader della World Athletics il lord Sebastian COE, dichiara che sono in corsa il Presidente 

dell’UCI, il francese David LAPPARTIENT, il Presidente della FIG Morinari WATANABE 

(Giappone), il Presidente della FIS Johan ELIASCH oltre ai membri CIO Juan Antonio 

SAMARANCH Jr. (Spagna), il principe Feisal AL HUSSEIN (Giordania) e l’ex-atleta Kirsty 

COVENTRY (Zimbabwe). Nell’annunciare che le elezioni saranno indette verosimilmente nel mese 

di marzo 2025, rammenta che le elezioni all’interno dell’EOC sono state anticipate e già fissate per 

fine di febbraio 2025. 

Il Segretario Generale informa della richiesta giunta per opportuna conoscenza 

di scissione dalla FESAM da parte degli iscritti al Club Taekwondo San Marino. Nel riferire di un 

apparente disagio negli ambienti del taekwondo, l’Esecutivo prende atto con rammarico della 

comunicazione, non condividendo la scelta di polverizzazione del movimento sportivo in molteplici 

organizzazioni che non hanno la possibilità di fare massa critica e di assicurare l’efficienza 

amministrativa e gestionale. Una sinergia porta invece effetti benefici e, in prospettiva, le divisioni 

non giovano nel medio-lungo termine in una realtà così ristretta come quella sammarinese.  
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Comma 3) BILANCIO DI PREVISIONE BILANCIO DI PREVISIONE 

CONS 2025 E PLURIENNALE 2025-26-27 

 

Il Presidente avvia il riferimento e il dibattito sul Bilancio di Previsione 2025, 

come da schema elaborato dall’Ufficio da sottoporre alla Segreteria di Stato e agli Uffici competenti 

per la stesura del Bilancio dello Stato 2025 e il Pluriennale 2025-2027 entro il 30 settembre 

prossimo. 

 Il Bilancio 2025 è stato messo a punto sulle indicazioni della Direzione della 

Finanza Pubblica (DFP), come da nota Prot. n. 71188 del 23 luglio 2024 e dalle linee guida fornite 

nella seduta del 28 agosto u.s. per una gestione rigorosa e il contenimento delle spese mediante un 

costante monitoraggio delle risorse finanziarie.  

L'aumento delle disponibilità necessarie a coprire il fabbisogno deriva da un 

incremento delle entrate autonome, mantenendo così inalterato il contributo ordinario e per 

investimenti dello Stato rispetto al 2024. Nell’obiettivo di rispettare tali indicazioni, i criteri adottati 

osservano un approccio prudenziale volto comunque alla massima efficienza nella gestione, 

rispondendo alle crescenti richieste di risorse, prevedendo l’aumento ai Contributi Ordinari alle 

Federazioni elevati a € 800.000, garantendo altresì supporto e servizi alle stesse per affrontare i 

costi in aumento per le manutenzioni ordinarie e straordinarie dovute all’obsolescenza degli 

impianti sportivi e alla loro messa in sicurezza.  

Nelle more del confronto con il Governo, in merito alla suddivisione delle 

competenze in materia di gestione complessiva degli impianti sportivi, è necessario definire una 

chiara pianificazione e strategia degli interventi in base alle risorse a disposizione compatibilmente 

con la disponibilità dell’AASLP, Ente preposto alle manutenzioni straordinarie, al fine di operare 

con la dovuta tempestività. Per garantire un adeguato sviluppo dell’attività sportiva, il CONS 

necessita di una maggiore autonomia della gestione nell’ambito della struttura degli Uffici e a 

livello di conduzione e manutenzione degli impianti. L’adeguamento della Legge n. 149/2015 sullo 

sport sarà l’occasione per confrontarsi e valutare le implementazioni necessarie a migliorare 

l’organizzazione del movimento. Preme evidenziare in ogni sede il ruolo fondamentale portato 

avanti del CONS nei suoi 65 anni di storia per lo sviluppo dello sport, la promozione dei valori 

universali, la crescita e il benessere fisico e mentale delle nuove generazioni. 

Con queste premesse, il Presidente annuncia di aver confermato la richiesta di 

contributo dello Stato prevista nel Bilancio pluriennale dell’anno scorso pari a € 5.150.000, cui si 

devono aggiungere € 120.000 del contributo Stato per gli investimenti. Il Bilancio di Previsione 

2025 così proposto prevede, in equilibrio di bilancio, entrate e uscite totali pari a € 6.340.000 al 

netto delle partite di giro che ammontano a € 200.000, per un totale di € 6.540.000. 

Infine, viene data lettura delle voci di bilancio che prevedono scostamenti più 

rilevanti in percentuale rispetto al Previsionale 2024. 

Riguardo al Pluriennale 2025-2026-2027, esso recepisce le indicazioni della DFP 

e i prospetti di bilancio per il 2026 e il 2027, predisposti con le medesime linee guida 

dell’Esecutivo, subiscono modeste variazioni in funzione del carico della preparazione-

partecipazione agli eventi CONS, riportando importi totali rispettivamente di € 6.525.000 per il 

2026 e di € 6.670.000 per il 2027, incluse le partite di giro. 

Il Comitato Esecutivo, sentito il riferimento e dopo alcuni chiarimenti, approva il 

Bilancio di Previsione 2025 e il Bilancio Triennale 2025-2026-2027 così predisposti e stabilisce la 

data dell’Assemblea, per portarli all’approvazione del Consiglio Nazionale, fissando la 

convocazione per martedì 24 settembre 2024. [del. 5] 
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Comma 4) CONTRIBUTI ORDINARI ALLE FEDERAZIONI SPORTIVE 2024 

 

Il Presidente richiama quanto discusso in precedenza a proposito della 

formulazione dei dati per il calcolo dei contributi ordinari, sulla base dei dati forniti ed elaborati 

dall’Ufficio Sportivo e sotto la supervisione della segreteria generale. Viene distribuita la raccolta 

sommaria di alcuni dati illustrativi forniti prima dell’estate che saranno distribuiti ai membri del 

Consiglio Nazionale, in analogia con il precedente sistema di distribuzione, ma applicando i nuovi 

criteri stabiliti dal Consiglio Nazionale del 6 novembre, che in parte differiscono alla proposta 

iniziale dell’Esecutivo, secondo cui l’esito avrebbe rispecchiato in modo più aderente il contesto 

attuale del movimento sportivo. 

Dopo alcune precisazioni del membro Tomassini a proposito dei calcoli e 

passaggi effettuati, vengono illustrati i risultati della ripartizione della somma stanziata e destinata 

ai calcoli pari al 97% di € 720.000, ovvero € 704.500, e dove con l’applicazione della clausola di 

salvaguardia per le Federazioni (totale n. 11) che con i nuovi criteri non superano la soglia dell’85% 

dell’ordinario dello scorso anno, si dovrà far fronte all’eccedenza d’aumento dell’85% da parte di 

quelle Federazioni che vedono il Contributo Ordinario 2024 aumentato oltre alla medesima clausola 

dell’85%. Tuttavia, l’importo necessario a sopperire e garantire la clausola di salvaguardia è pari a € 

26.480, mentre i fondi eccedenti al 85% delle (5) Federazioni è di € 20.480. Pertanto, si rende 

necessario intaccare parzialmente il fondo di sussidiarietà pari al 3%, ovvero € 21.500. 

Il Segretario Generale interpella l’Esecutivo sulla destinazione d’uso 

dell’ammontare del fondo di sussidiarietà residuo (3%) pari a € 15.500, non ancora distribuito e in 

merito alla ripartizione delle detrazioni progressive applicate a quelle Federazioni con un volume di 

bilancio federale annuo superiore a €. 500.000 (calcolato nella media di un quadriennio), ovvero 

pari al 30% per bilanci fino a €.750.000, pari al 60% per bilanci fino a €.1.000.000 e pari al 90% se 

i bilanci risultano superiori al milione di euro. Dato che da tali detrazioni, risultano in totale € 

139.200 da suddividere, a cui si sommano i restanti € 15.500 della sussidiarietà, rende noto che tali 

cifre non sono state calcolate e resta in attesa di istruzioni al riguardo. 

Dopo un ampio confronto, il Presidente a conclusione del dibattimento avanza la 

proposta di redigere una nuova Tabella di ripartizione del Contributo 2024 che prevede: 

a) La ripartizione del 97% dello stanziamento del Contributo Ordinario con i calcoli aritmetici in 

base ai nuovi criteri adottati con delibera del Consiglio Nazionale nel 2023. 

b) L’applicazione della clausola dell’85%, per eccesso e per difetto, a tutte le Federazioni.  

c) L’applicazione della decurtazione in funzione del volume dei bilanci (media di un 

quadriennio) e accantonare l’importo ottenuto senza distribuire, al momento, la somma di € 

139.200 in attesa dell’esito del ricorso avanzato dalla FSGC in data 5 gennaio 2024. 

d) La ridistribuzione proporzionale della restante somma della sussidiarietà di € 15.500, fino a 

ridurre se non azzerare il divario in difetto a quelle Federazioni che evidenziano un importo 

del Contributo Ordinario 2024 inferiore rispetto a quello assegnato nel 2023. 

 Il Comitato Esecutivo, sentita la proposta e valutato positivamente il riscontro, 

delibera di procedere nella distribuzione finale di € 580.800 nei termini così indicati e dà mandato 

alla Segreteria Generale di redigere la Tabella finale di ripartizione così determinata e da sottoporre 

al Consiglio Nazionale nella prossima seduta, da convocarsi per martedì 24 settembre alle ore 18.00 

in prima convocazione e alle ore 18.30 in seconda. [del. 6]   
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Il Segretario Generale comunica che, con l’approssimarsi dell’appuntamento di 

Sportiniseme Awards, anticipato al 4 dicembre prossimo, la redazione di Panorama Sport si è già 

messa al lavoro per assicurare in tempo utile l’uscita del numero della corrente annata agonistica. 

Pertanto, informa l’Esecutivo circa la necessità di affidare la realizzazione grafica 

e l’impaginazione della rivista seguendo la medesima procedura adottata l’anno scorso, citando la 

delibera n. 15 del Comitato Esecutivo del 16 ottobre 2023.  

In considerazione della volontà manifestata dall’Ufficio Stampa del CONS di 

assegnare tale prestazione, tramite disciplinare d’incarico, al medesimo professionista individuato 

nel 2023, già esperto in ambito di grafica e comunicazione sportiva, invita l’Esecutivo ad approvare 

il testo del disciplinare d’incarico come posto agli atti, affidando l’incarico al lavoratore autonomo 

residente Massimo MECA (COE 7663). 

Nell’anticipare che l’approvazione del preventivo di spesa per la realizzazione 

della rivista entro la fine novembre sarà oggetto di una prossima seduta, informa che l’onorario 

richiesto da Massimo MECA rimane invariato rispetto allo scorso anno, ovvero pari a € 2.300.  

Il Comitato Esecutivo presa visione della bozza del disciplinare d’incarico e 

delle condizioni invariate da parte del professionista, approva il disciplinare d’incarico e autorizza 

l’affidamento del servizio al grafico Massimo MECA, invitando l’Ufficio a predisporre la 

documentazione da trasmettere alla Segreteria di Stato allo Sport ai fini dell’acquisizione del parere 

preventivo del Congresso di Stato, a seguito del quale sarà autorizzata la relativa spesa.  

[del. 7] 

 

Viene data lettura della nota avanzata in data odierna dall’Ufficio prot. n. 3154 

che si riporta integralmente come segue: 

 

Oggetto: richiesta mandato individuazione progettisti per capitolati tecnici gare di appalto 

 

 

Con la presente sono a richiedere il mandato per individuare progettisti, professionisti o 
società di professionisti, ai quali chiedere preventivi per incarichi di consulenza, nella forma del 
disciplinare di incarico, per mezzo dei quali il CONS possa far fronte all’impellente necessità di 
redigere i capitolati tecnici delle gare di appalto per la manutenzione ordinaria degli impianti. 

Con la lettera Prot. 2326 del 17 giugno 2024, con la quale era stata trasmessa la nota 
Prot. N. 2315 dell’Arch. Stanislav Patchamanov, era già stata motivata l’impossibilità di condurre 
l’attività di analisi di tutti gli impianti in gestione diretta del CONS in termini di raccolta di dati, 
misurazioni e rilievi presso le strutture, oltre alla valutazione e la preparazione dei documenti, per 
redigere il capitolato tecnico della nuova gara di appalto per i servizi di manutenzione degli impianti 
elettrici a causa dei carichi di lavoro del Settore Tecnico.  
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Questo è, infatti, composto da un unico tecnico, costretto a dare costantemente la priorità 
alle manutenzioni sempre più spesso di carattere straordinario e non programmato, data la 
progressiva maggiore vetustà degli impianti, cui di recente si è aggiunta anche la funzione di 
tecnico designato dall’Ente per la supervisione dei lavori di realizzazione di una nuova opera 
(ConSumsArena) che impegna più del previsto, essendo sprovvisto il CONS della necessaria 
esperienza in materia. 

Si ricorda anche che all’inizio del 2022, in previsione della sempre maggiore criticità in 
termini di carichi di lavoro del Settore Tecnico, accentuata dal minore presidio da parte dell’AASLP 
della realizzazione delle manutenzioni straordinarie, era stato appositamente richiesto 
l’inserimento, nella revisione del Fabbisogno qualitativo e quantitativo, di un Esperto con il titolo di 
ingegnere in ambito impiantistico, richiesta non accolta dal Governo. 

Alla luce di quanto sopra e al fine di evitare ulteriori provvedimenti di proroga degli attuali 
contratti, si richiede di individuare, a mezzo di indagine di mercato e nel rispetto dell’art. 2 comma 
2, lettera g) del D.D. n. 26/2025 e s.m.i., progettisti che possano supportare il Settore Tecnico del 
CONS nella redazione di capitolati tecnici di gara per i servizi di manutenzione dei contratti in 
scadenza che hanno ad oggetto il Multieventi Sport Domus, includendo anche gli altri impianti in 
gestione diretta del CONS, così da poter approntare gare di appalto per servizi pluriennali in cui le 
prestazioni richieste siano effettivamente correlate alle esigenze degli impianti, vengano svolte da 
manutentori unici per ogni impianto e vi siano listini prezzi fissi, evitando continue gare di appalto 
nella forma della trattativa privata con una sola ditta, condotte in urgenza per singole lavorazioni. 

I contratti pluriennali prossimi alla scadenza sono i seguenti: 

- contratto di servizio di manutenzione ordinaria, controllo e conduzione dell’impianto elettrico 
del Multieventi Sport Domus (fornitore Fabbri Impianti di Fabbri Fabrizio - scadenza 
31.12.24) 

- contratto di fornitura prodotti e servizio di manutenzione ordinaria trattamento acqua piscine 
(fornitore Barchemicals srl – scadenza 28/02/2025 – importo circa 40.000,00€ annui) 

- contratto di servizio di manutenzione ordinaria impianto di raffrescamento e riscaldamento 
Multieventi Sport Domus (fornitore Service Assistance srl - importo annuo 14.400,00€ - 
scadenza 28/02/2025) 

- contratto di servizio per manutenzione impianti idrosanitari Multieventi Sport Domus 
(fornitore Zafferani Impianti – importo annuo 8.400,00 - € scadenza 28/02/2025 

Agli importi sopra indicati si sommano quelli delle manutenzioni straordinari e per 
l’acquisto di ricambi e pezzi sostitutivi.  

Si chiede di ampliare, rispetto al Multieventi Sport Domus, gli impianti oggetto dell’analisi 
e dunque della stesura delle gare di appalto, al fine di includere tutta l’impiantistica presente sulle 
varie strutture sportive gestite dal CONS. 

Distinti saluti. 

F.to Il Responsabile U.O. – Nicoletta CORBELLI 

 

Il Comitato Esecutivo, sentito il riferimento del Relatore, autorizza il 

Responsabile a procedere nel reperire i progettisti tecnici necessari per la redazione dei vari 

capitolati tecnici in vista delle prossime gare d’appalto.   [del. 8] 



 
 

Oggetto: 

Comitato Olimpico Nazionale Sammarinese 

______________________________ 
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Comma 5) VARIE ED EVENTUALI 

 

Il Relatore riferisce dell’istanza pervenuta dall’Ing. Paolo MONTAGNA che per 

conto della FSGC si occupa del cantiere aperto del Serravalle B. Il Progettista ha la necessità di 

vedersi rilasciata dal CONS una procura speciale di delega per la presentazione di pratiche edilizie 

alla Protezione Civile, all’Ufficio Pianificazione Territoriale e per l'Edilizia, all’Ufficio Gestione 

Risorse Ambientali e Agricole e all’Azienda Autonoma di Stato per i Lavori Pubblici per una 

variante alla CONS 10202, già approvata in data 14 settembre 2014, e la consegna dei vari pareri 

(antincendio, strutture, UGRAA, CTS) propedeutici. 

Il Comitato Esecutivo, sentito il riferimento del membro Vannucci, autorizza il 

Presidente alla sottoscrizione della delega all’Ing. Paolo MONTAGNA, regolarmente iscritto 

all’albo degli architetti e ingeneri di San Marino e incaricato dalla Federazione Calcio. [del. 9] 

Il Segretario Generale riporta una comunicazione della Federazione Calcio che, 

con riferimento alla nota del 6 febbraio 2024 con la quale chiedeva l’immatricolazione di due mezzi 

e la permuta di altri due per la relativa vendita e cessione a terzi, rende noto che uno dei due mezzi 

annunciati in permuta (RSM J9330) non sarà più ceduto e rimarrà circolante. 

Il Comitato Esecutivo prende atto della comunicazione e invita l’Ufficio al 

reintegro del mezzo citato (OPEL Vivaro 2.0 CDTI 115 CV 9 posti) nell’albo dei mezzi intestati al 

CONS per conto delle Federazioni Sportive in quota FSGC. [del. 10] 

Il Relatore, riferendosi alla ripartizione delle corsie e degli spazi acqua negli 

impianti natatori, informa che la FSAS sollecita un ulteriore intervento del CONS in merito a 

variazioni richieste successivamente alla suddivisione individuata dall’Esecutivo a fine agosto. 

Il Comitato Esecutivo ripete che nell’auspicabile collaborazione dei soggetti 

utilizzatori d’impianti sportivi condivisi, le Federazioni Attività Subacquee e Nuoto potranno 

accordarsi temporaneamente e diversamente in merito all’uso di corsie e orari in conformità a 

quanto stabilito dall’Esecutivo nelle precedenti sedute e valido per tutta la prossima stagione, 

ovvero fino al 30 giugno 2025. [del. 11]. 

Il Segretario Generale informa che a breve scade l’adesione ai prossimi EYOF 

(Festival della Gioventù Europea – edizione estiva) a Skopje in Nord Macedonia e invita 

l’Esecutivo a deliberare riferendo di aver consultato verbalmente la CT a proposito.  

Il Comitato Esecutivo, sentito il riferimento, per le vie brevi, della Commissione 

Tecnica, autorizza la partecipazione del CONS all’evento e dà mandato a formalizzare la 

partecipazione agli organizzatori e all’EOC. [del. 12] 

Il Presidente, nell’informare di aver approvato, poiché d’importo rientrante nelle 

proprie competenze, il preventivo di spesa della RTV San Marino per la registrazione e diffusione 

in differita TV di Sportinsieme 2024, annuncia di aver raggiunto un accordo di massima per affidare 

la conduzione della serata ai giornalisti Palmiro FAETANINI (Rtv) e Marina PRESELLO (Sky). 

[del. 13]    

Non essendoci argomenti da trattare, la seduta è tolta alle ore 20.15. 

 

IL SEGRETARIO GENERALE VERBALIZZANTE 

     - Eros Bologna – 


